

Quando se ve cumplida una aspiración, o cuando como en este nuestro VI Concurso Nacional, se ven superadas las ilusiones de los días que lo precedieron, solo encontramos una palabra, que vaya con nuestra sencillez y afecto: para todos. ¡Gracias!

Gracias a los concursantes que a través de sus obras han ensanchado los límites de Guadalajara, al hacernos vivir unas jornadas memorables en las que nos hemos encontrado de nuevo con los amigos de toda España. Sin vernos nos hemos sentido tan cerca, y ha sido tan profunda la huella que nos habeis dejado, que esperamos anhelantes el próximo Salón.

Gracias al Jurado que, formado por auténticos valores de la fotografía actual, ha prestigiado el Concurso, actuando sincera y honradamente. Estando a la altura que su categoría nos hacía esperar.

Gracias a Autoridades, Casas comerciales, Prensa, colaboradores todos que con su aportación, siempre estimada en lo que vale, han hecho posible la culminación y el éxito indiscutible de este Concurso.

Y gracias a la Obra Sindical Educación y Descanso, que una vez más ha prestado su apoyo de forma eficaz, siendo artifice del éxito y fundamental su ayuda.

Guadalajara ha acogido con entusiasmo esta muestra fotográfica y ha sabido apreciar el esfuerzo de todos por conseguirla. Ya espera impaciente la próxima edición, en la que esta Agrupación promete laborar para superarse, siempre pensando en los más puros y sanos principios del Arte Fotográfico.